

Eugenia Muñoz

A Blog Post

¿HUMANOS O POSTHUMANOS?

El 23 de marzo se presentó en La Pedrera el libro “**¿Humanos o Posthumanos? Singularidad tecnológica y mejoramiento humano**” publicado por **Fragmenta Editorial** y coordinado por Alberto Cortina y Miguel Ángel Serra. En el libro se incluyen las reflexiones de 215 personalidades sobre la incidencia de la tecnología en la especie humana.

Al acto asistieron más de 200 personas y se llevó a cabo un **debate moderado por la periodista Ariadna Oltra** y en el que participaron:

- Victoria Camps, catedrática de filosofía moral y política de la UAB
- Joan Majó, ingeniero industrial y ex ministro de Industria y Energía
- Francesc Torralba, doctor en filosofía y teología y catedrático de filosofía de la URL
- Jorge Wagensberg, doctor en física y catedrático de la UB

En la **presentación del libro** intervinieron:

- Lluís Farrés, director del área de Conocimiento e Investigación de la Fundación Catalana
- Ignasi Moreta, editor de Fragmenta
- Màrius Carol, director de La Vanguardia
- Jordi Costa, presidente de **som** – fundació catalana tutelar *Aspanias*
- Albert Cortina y Miquel Àngel Sierra coordinadores del libro
- Josep M. Mallarach, en nombre de todos los autores del libro
- Santi Vila, consejero de Territorio y Sostenibilidad de la Generalitat de Catalunya

Los **escritores del libro han cedido los derechos de autor a som** – fundació. En **Jordi Costa**, presidente de **som** – fundació, agradeció en su intervención esta iniciativa destacando que si “se ha pensado en nosotros para cedernos los derechos de autor, este gesto, permite pensar que hay la voluntad y el deseo que las personas con discapacidad intelectual también formen parte de esta nueva sociedad etiquetada posthumana”.

